



ControleTechniqueGratuit.com

COMMUNIQUE DE PRESSE :

Pourquoi payer cher quand on peut ne rien payer du tout ?

C'est ce que propose ControleTechniqueGratuit.com au million d'automobilistes du Nord-Pas-de-Calais dès le 28 mars.

Grâce à ce nouveau service d'intermédiation, chaque automobiliste bénéficie d'un contrôle technique gratuit financé par les partenaires du site.

Et c'est très simple. En répondant à quelques questions, l'automobiliste permet à ControleTechniqueGratuit.com de le mettre en contact avec ses partenaires - garagistes et concessions. Et ce, seulement en cas de besoin, tout en garantissant une totale confidentialité : ces informations ne seront jamais communiquées, louées ou vendues.

ControleTechniqueGratuit.com met en relation en temps réel les automobilistes et ses partenaires au bénéfice de chacun. Économie pour l'automobiliste et services pour les partenaires.

Chacun est gagnant, c'est la promesse unique de ControleTechniqueGratuit.com

